

"Los empresarios no pusieron en el frigorífico la plata que ganaban"

Escrito por Agencia Paco Urondo, Especial para Nuevo País
Jueves, 26 de Junio de 2014 11:13 -

Conflicto sindical

El cierre de un frigorífico propiedad de Grupo Cencosud en la provincia de Córdoba puso en riesgo los puestos de trabajo de 200 trabajadores. El secretario general de la Federación de Trabajadores de la Carne, Alberto Fantini, habló de la situación del sector y explicó las acciones que están llevando adelante. ([Leer nota](#))